

Un collège social romain

Afin de montrer une fois de plus sa sollicitude pour tout ce qui touche aux questions sociales, Léon XIII a décidé l'établissement à Rome d'un collège apostolique spécial ayant pour mission d'enseigner et de développer la doctrine sociale chrétienne renfermée dans ses Encycliques.

Cet Institut, auquel le Pape a voulu donner le nom de « collège Léonin », est installé dans les quartiers neufs de Rome, entre le Vatican et les grandes casernes romaines, au lieu dit Prati di Castello.

Le directeur des cours, Mgr Radini Tedeschi, est un prélat de grand savoir et de beaucoup d'expérience en ces matières. C'est sous sa direction que les jeunes clercs, élèves du collège Léonin, se consacrent, d'après une méthode savante et pratique, à l'étude de toutes les œuvres qui, dans les séminaires ou les paroisses, touchent par quelque côté aux problèmes d'économie politique et de sociologie.

(*La Croix*, 22 janvier.)

Société d'une messe

M. l'abbé Pierre Bédard, curé de Saint-Constant (Montréal), décédé le 4 du courant, était membre de la Société d'une messe — *section provinciale*.

M. l'abbé Anaclet-Olivier Péliisson, décédé aux Etats-Unis le 28 mai 1893, appartenant encore au diocèse de Québec, était aussi membre de la Société d'une messe — *section provinciale*; — l'avis de ce décès ne fut pas publié dans le temps.

Archevêché de Québec, 6 février 1902.

C.-A. COLLET, ptre

Secrétaire